

Acta número
1921.

EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS DOCE HORAS CON CINCUENTA Y UN MINUTOS DEL DÍA DIECIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTE, PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA, CELEBRÁNDOSE EN ESTA MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, OLIMPÍA ÁNGELES CHACÓN, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO, CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS Y LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS, EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN DE PLENO, Y SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.
2. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA DE FECHA ONCE DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTE, CON NÚMERO DE FOLIO 1919.
3. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN.
4. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA.
5. OFICIO SG/030-1/2020, QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.
6. OFICIO SG/030-2/2020, QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.
7. ESCRITO QUE PRESENTA EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO.
8. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.
9. ASUNTOS GENERALES.
10. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

1. SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES EL ORDEN DEL DÍA.
2. SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA DE FECHA ONCE DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTE, CON NÚMERO DE FOLIO 1919.
3. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EN USO DE LA VOZ, INFORMÓ, EN SU REPRESENTACIÓN ESTUVIMOS EL DÍA MIÉRCOLES DOCE DE FEBRERO EN EL EVENTO DE MUNICIPALIZACIÓN DEL AHORA NUEVO AYUNTAMIENTO DE SAN QUINTÍN Y ESA FUE LA LABOR EN REPRESENTACIÓN DE USTEDES.
4. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, EN USO DE LA VOZ, COMENTÓ, BUENAS TARDES, NO TENGO NINGÚN TEMA RELEVANTE QUE INFORMAR PRESIDENTE, GRACIAS. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, DIJO, BUENAS TARDES, EN LOS MISMOS TÉRMINOS.
5. OFICIO SG/030-1/2020, QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, DIO CUENTA DICHIENDO, OFICIO SG/30-1/2020 QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO, TIENEN UNA COPIA LOS SEÑORES MAGISTRADOS, SE REFIERE A UN DICTAMEN DE PROPUESTA DE READSCRIPCIÓN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EN USO DE LA VOZ, EXPLICÓ, EN EL CUAL SE PROPONE LA READSCRIPCIÓN DE LA LICENCIADA OFELIA RÍOS CAMACHO, QUIEN FUNGÍA COMO JUEZ SEXTO DE LO PENAL EN EL PARTIDO JUDICIAL DEL ESTADO, Y SE LE PODRÍA ADSCRIBIR COMO JUEZ ESPECIALIZADO EN EJECUCIÓN EN EL MISMO PARTIDO JUDICIAL, TODA VEZ QUE CONFORME A LA COMISIÓN QUE SE ME FUE PRESENTADA POR USTEDES, PLATiqué CON EL LICENCIADO JORGE OSBALDO FLORES RUÍZ QUE ES LA SIGUIENTE PROPUESTA, Y ÉL A FIN DE APOYAR AL PODER JUDICIAL ACEPTARÍA EN EL CASO DE QUE USTEDES LO CONSIDERARÍAN ASÍ, QUE ÉL PASARA A FUNGIR EN EL MISMO PARTIDO JUDICIAL DE TIJUANA, COMO JUEZ DE CONTROL ESPECIALIZADO EN EJECUCIÓN DE SER JUEZ DE EJECUCIÓN A SER JUEZ DE CONTROL, EN EL MISMO PARTIDO JUDICIAL, SI EN UN MOMENTO DADO USTEDES LO CONSIDERAN A EFECTO DE QUE PUDIERA APOYAR AL NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL, VINCULO AHORITA LOS DOS TEMAS, PONGO EN PRIMERA INSTANCIA LA PROPUESTA DE READSCRIPCIÓN DE LA LICENCIADA OFELIA RÍOS CAMACHO Y COMO LO HA MANIFESTADO UNO DE NUESTROS COMPAÑEROS MAGISTRADOS, SOBRE TODO LLAMO LA ATENCIÓN DE USTEDES EN EL SENTIDO DEL TIEMPO QUE TIENE LA JUZGADORA COMO JUEZ PENAL, LA CUAL HA PRESTADO SUS SERVICIOS DE LO QUE HE ESTADO YO



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARIA GENERAL
DE ACUERDOS

LEYENDO, DESDE MARZO DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE, LO CUAL TENDERÁ AMPLIA EXPERIENCIA COMO JUZGADORA, CONSIDERO QUE ES UNA PERSONA QUE TIENE MUY BUENA FAMA Y QUE LÓGICAMENTE HA TRABAJADO BIEN A FAVOR DEL PODER JUDICIAL, ES POR ESO QUE PROONGO ESTA READSCRIPCIÓN, ESTAMOS EN USO DE LA VOZ SEÑOR MAGISTRADOS. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, YO ESTOY A FAVOR DE LA READSCRIPCIÓN DE LA LICENCIADA OFELIA RÍOS CAMACHO SI SE ABRE LA POSIBILIDAD DE QUE EL LICENCIADO OSBALDO PASE A JUEZ DE CONTROL, QUE VENDRÍA A BENEFICIAR A TIJUANA PORQUE NECESITAMOS JUEZ DE CONTROL, Y SÉ QUE ÉL ESTÁ TOTALMENTE DE ACUERDO EN AHORA FUNGIR COMO JUEZ DE CONTROL, ENTONCES QUEDA ESE LUGAR PARA QUE LO PUDIESE OCUPAR LA LICENCIADA OFELIA RÍOS CAMACHO, CONSIDERO QUE AL IGUAL QUE LA LICENCIADA ANA ISABEL, ESTÁ CON TODA LA CAPACIDAD PARA LLEVAR A CABO A CABALIDAD ESTA NUEVA ENCOMIENDA, ENTONCES YO ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO EN LA READSCRIPCIÓN DE LA LICENCIADA OFELIA RÍOS CAMACHO, ES CUÁNTO. GRACIAS. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, COMENTÓ, YO PRESIDENTE, DEJANDO A SALVO EL ESCRITO DE AMBOS CITADOS DE OFELIA RÍOS CAMACHO Y OSBALDO FLORES RUÍZ, EN VIRTUD DE QUE EN ESTE MOMENTO SE ME HAN PRESENTADO LOS DICTÁMENES NO ESTOY EN CONDICIÓN DE EMITIR OPINIÓN DE TAL SUERTE MI VOTO ES EN CONTRA. ESE ES MI PUNTO DE VISTA, ME ACABAN DE ENTREGAR DOS DICTÁMENES QUE YO DEBO DE REVISAR PARTICULARMENTE LOS ANTECEDENTES NO LOS TENGO PORQUE YO POR AHÍ VI UNO EN CONTRA. LA MAGISTRADA PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, COMENTÓ, YO ME IRÍA A UN TEMA QUE SE VIO EN UN PLENO ANTERIOR, QUE PRECISAMENTE ESO FUE LO QUE SE DIO DE MARGEN A QUE EL CONSEJO EMITIERA UN ANÁLISIS Y OBTENIÉRA UN DICTAMEN SOBRE EL TEMA DE READSCRIPCIÓN, PERO SI MAL NO RECUERDO, LA PROPUESTA ERA QUE ELABORARA, LA READSCRIPCIÓN SE HICIERA COMO JUEZ DE EJECUCIÓN POR LAS NECESIDADES DEL MUNICIPIO DE TECATE, YO NADA MÁS ME IRÍA A ESA PRIMERA PROPUESTA, QUE NOS LLEVÓ PRECISAMENTE AQUÍ A UN ACUERDO DE QUE EL CONSEJO ANALIZARA, PERO TIENE TAMBIÉN RAZÓN EL MAGISTRADO VASQUEZ DE QUE HOY SE NOS ENTREGARON LOS DICTÁMENES Y YO ME QUEDARÍA CON ESA CIRCUNSTANCIA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, SEGUIMOS EN USO DE LA VOZ. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, COMENTÓ, HABRÍA INCONVENIENTE EN QUE SE APLAZARA PARA EL PRÓXIMO PLENO A FIN DE QUE LOS COMPAÑEROS TUVIERAN CONOCIMIENTO DEL DOCUMENTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, NO TENGO NINGÚN INCONVENIENTE, SOLO NO QUIERO SER OMISO EN LA RESPONSABILIDAD DE QUE LA JUZGADORA ESTÁ SIN ADSCRIPCIÓN Y LA DECISIÓN NUESTRA SERÍA QUE DE MOMENTO ES UNA PERSONA MUY CAPAZ, PUEDE SEGUIR APOYANDO A ÁREAS DE QUE ESE JUZGADO PASE A ESE, COMO SE LLAMA, EL NUEVO JUZGADO Y NOS DARÍA A TODOS OPORTUNIDAD A TODOS DE LEER ESTE TEMA, MAGISTRADO VASQUEZ, YO NO TENDRÍA INCONVENIENTE, USTEDES SON LOS QUE DISPONEN. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, COMENTÓ, SOMÉTELO A CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, PRIMERO SOMETERÍA LA PETICIÓN DE POSPONER EL ASUNTO PARA ANALIZARLO, Y YA DE AHÍ LA CUESTIÓN TRATÁNDOSE EFECTIVAMENTE PUES BIEN O MAL ES LA ADSCRIPCIÓN DE UNA CIUDADANA JUEZ QUE ES UN TEMA IMPORTANTE, AQUELLOS QUE ESTÉN A FAVOR PARA QUE ESTA PROPUESTA SE VEA LA PRÓXIMA SEMANA. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, COMENTÓ, OYE NADA MÁS LA ACLARACIÓN, ELLA SUBSISTE TRABAJANDO, AUXILIANDO AHÍ. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, SI SEGUIRÍA. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, EXPRESÓ, YO NADA MÁS QUIERO ACOTAR UNA COSA QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA, PARA MÍ EN LO PERSONAL LA EXPECTATIVA DE HACER ESTE TIPO DE CAMBIO DE READSCRIPCIONES SOBRE TODO SOBRE LOS JUECES QUE SON DE SISTEMA TRADICIONAL PUES COINCIDE CON LO QUE SIEMPRE HE SOSTENIDO EN ESTE PLENO, DE QUE ESOS JUECES SEAN APROVECHADOS EN EL NUEVO SISTEMA, EN PRINCIPIO PUES ESTOY DE ACUERDO CON ESE TIPO DE CAMBIO, SIEMPRE Y CUANDO EXISTA EL COMPROMISO DE QUIEN SEA BENEFICIADO CON ELLO DE SEGUIRSE PREPARANDO, SIMPLE Y SENCILLAMENTE, CREO QUE ESO ESTÁ IMPLÍCITO EN LA LEY PERO NO SIEMPRE SE CUMPLE, ENTONCES YO CREO QUE EN PRINCIPIO ESTOY DE ACUERDO, PERO TAMBIÉN OPINO QUE SI ALGUNOS MAGISTRADOS TODAVÍA NO HAN ANALIZADO ESAS CIRCUNSTANCIAS, Y TIENE DERECHO A HACERLO ENTONCES ESTOY DE ACUERDO EN QUE SE POSPONGA, QUE TENGAN LA OPORTUNIDAD DE HACER SUS COMENTARIOS O PROBABLEMENTE ESTÉN DE ACUERDO, NO SABEMOS. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, ESTOY DE ACUERDO EN EL ESTUDIO PARA ANALIZARLO PERO ME GUSTARÍA SI NOS PUDIERA PROPORCIONAR, TENGO ENTENDIDO AHORITA HAY DOS JUECES DE EJECUCIÓN EN CIUDAD DE TIJUANA Y EN TECATE HAY UNO, COMO DICE LA MAGISTRADA, CUAL, O SEA, ME GUSTARÍA SI EL CONSEJO NOS PUDIERA PROPORCIONAR LA INFORMACIÓN, AUNQUE SEA DE FORMA INFORMAL, SOBRE EN DONDE SE REQUIERE MÁS, DONDE SE REQUIERE DEFINITIVAMENTE MÁS, SABEMOS QUE SE REQUIERE UN JUEZ DE CONTROL EN TIJUANA, SABEMOS, PERO DE EJECUCIÓN, SI AHÍ O COMO LO MANIFIESTO PORQUE HACE UN PAR DE PLENOS EL MAGISTRADO JIMÉNEZ DIJO QUE EN TECATE SE REQUERÍA. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, DIJO, BUENO, POR EL CERESO DEL HONGO, SÍ SE NECESITA, PERO TIJUANA TAMBIÉN LOS NECESITA, ES QUE ES LÓGICO Y MÁS AHORITA EL MAGISTRADO VASQUEZ EN USO DE LA VOZ ANTERIORMENTE MENCIONÓ ALGO MUY IMPORTANTE, AHORITA ESTÁ MUY DE MODA JURÍDICA, QUE PRETENDAN OBTENER ALGUNOS BENEFICIOS QUE EL CÓDIGO NACIONAL LES ESTÁ PROPORCIONANDO QUE LES DA LOS TRANSITORIOS,



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

ENTONCES ESO RECARGA EL TRABAJO PORQUE TODOS ESTÁN ENTERADOS Y TODOS PRETENDEN QUE SE LES CAMBIE LA MEDIDA CAUTELAR O ALGUNA CIRCUNSTANCIA O LA PRE LIBERACIÓN, O LO QUE SEA, ENTONCES ESO HA RECARGADO A LOS JUECES DE EJECUCIÓN DEL CERESO QUE ESTÁN EN TIJUANA, PORQUE EL CERESO DE TIJUANA Y LOS DEL HONGO VERDAD, ENTONCES NO SE PUEDE DESCARTAR QUE EL HONGO TAMBIÉN NECESITA CUANDO MENOS A OTRO JUEZ DE EJECUCIÓN. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, EXPLICÓ, LA LEY DE EJECUCIÓN ES FEDERAL, POR UN LADO, PARA LOS EFECTOS DE LA ACTUALIZACIÓN, Y SI NOS VAMOS A NÚMEROS DE CADA UNO DE LOS JUECES DE EJECUCIÓN QUIEN REQUIERE URGENTEMENTE ES MEXICALI, Y AHÍ PIDAN LOS DATOS AL CONSEJO SE VEA QUE NÚMERO TIENE TECATE, QUE NÚMERO LLEVA TIJUANA Y QUE NÚMERO LLEVA MEXICALI, MEXICALI ESTÁ SOBRADEMENTE REBASADO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, SÍ, TENGO LOS DATOS DEL GRAN TRABAJO QUE SACA MEXICALI PERO SÍ VERÍA EN EL TEMA DE CUÁNTO LE INGRESA, EN ESE TEMA CON MUCHO GUSTO LO CHECAMOS MAGISTRADOS, BIEN ENTONCES SE APLAZARÍA, LOS DEMÁS MAGISTRADOS. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, DIJO, YO VOTO EN CONTRA. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, PREGUNTÓ, ENTONCES QUIÉNES VAN A VOTAR EN CONTRA. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, HACE CONSTAR QUE VOTAN EN CONTRA LOS MAGISTRADOS CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO.

6. OFICIO SG/030-2/2020, QUE REMITE EL SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, BIEN, POR ESTAR ESTRECHAMENTE VINCULADOS SERÍAN LOS DOS, SERÍA EL PUNTO CINCO Y SEIS QUE SE PONDRÍAN PARA LA PRÓXIMA SEMANA.
7. ESCRITO QUE PRESENTA EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, EL SIGUIENTE PUNTO ES UNA PETICIÓN DE NUESTRO COMPAÑERO EL SEÑOR MAGISTRADO JESÚS ESPINOZA OROZCO, EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS, CON ATENCIÓN AL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, POR ESTE MEDIO SOLICITO A ESTE PLENO UN PERMISO CON GOCE DE SUELDO PARA AUSENTARME DEL DÍA DIECIOCHO DE FEBRERO AL VEINTE DE MARZO DEL PRESENTE LO ANTERIOR PARA ATENDER ASUNTOS DE ORDEN PERSONAL CON FUNDAMENTO EN LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO EN SUS ARTÍCULOS 104 FRACCIÓN IV Y SIN MÁS POR EL MOMENTO QUEDA A NUESTRAS ORDENES EL SEÑOR MAGISTRADO. LA MAGISTRADA MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, PREGUNTÓ, NOS CORRESPONDE A NOSOTROS, NO ES DEL CONSEJO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, COMENTÓ, ME PARECE QUE ES DEL CONSEJO NO. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, COMENTÓ, Y A QUIEN VAMOS A ADSCRIBIR TAMBIÉN TIENE QUE SER DE ESTE PLENO NO, DIGO A QUIEN VAMOS A SUPLIRLO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, DIJO, HAY SUPLENTE, HAY SUPLENTES. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, SUPERNUMERARIO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, SÍ PERO EL PRIMER CUESTIONAMIENTO, PORQUE LA VOY RECIBIENDO ES SI ES COMPETENCIA DE ESTE PLENO O PARA TRATARLO EN EL CONSEJO DE LA JUDICATURA. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, COMENTÓ, PRIMERO QUE EL JURÍDICO NOS DIGA CON CERTEZA PORQUE YO AHORITA ME QUEDA LA DUDA SI ES ATRIBUCIÓN DE NOSOTROS O NO, CONCEDER ESO, SI ES DE NOSOTROS PUES CON GUSTO, ADELANTE, PERO SOMOS NOSOTROS. EL MAGISTRADO GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, MANIFESTÓ, AQUÍ DICE, A JUICIO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA ARTÍCULO, 104, DICE, LOS SERVIDORES DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA TENDRÁN DERECHO A QUE SE LES CONCEDA LICENCIA PARA SEPARARSE DE SUS LABORES, CON GOCE DE SUELDO O SIN EL, POR CAUSA JUSTIFICADA DEBIDAMENTE ACREDITADA Y SIEMPRE QUE NO SE INTERRUMPAN O DETERIORE EL BUEN FUNCIONAMIENTO DE LAS LABORES DE LOS TRIBUNALES A JUICIO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA O POR ENFERMEDAD QUE LES IMPIDA TRABAJAR, PREVIA COMPROBACIÓN EN ÉSTE ÚLTIMO CASO, CON CERTIFICADO QUE DEBERÁ EXTENDER UN MÉDICO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, DIJO, ENTONCES EL CONSEJO. FACULTADES DEL PLENO NO ESTÁN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, SI EL SEÑOR MAGISTRADO NOS INVOCA 104 FRACCIÓN IV, ES EL QUE NOS LEYÓ. EL MAGISTRADO GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, DIJO, CUARTA, CUANDO TENGA DIEZ O MÁS AÑOS DE SERVICIO SE LE CONCEDERÁ LICENCIA HASTA POR SESENTA DÍAS DE SUELDO ÍNTEGRO. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, DIJO, SIGUE SIENDO EL CONSEJO. EL MAGISTRADO GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, COMENTÓ, ES EL MISMO ARTÍCULO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, DIJO, PRESIDENTE Y PORQUE YA SALVADA ESA SITUACIÓN Y YA PRESENTO EL ESCRITO EL MAGISTRADO AQUÍ, ENTONCES QUE AQUÍ SE ACUERDE Y SE REMITA AL CONSEJO INMEDIATAMENTE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPRESÓ, CLARO PARA DAR NOSOTROS CUENTA ESTE JUEVES SEÑOR MAGISTRADO. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, DIJO, PERO ES A PARTIR DE MAÑANA. EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, PRECISÓ, ES A PARTIR DE HOY. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, DIJO, YA NO VIENE MAÑANA. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, DIJO, YA QUE SEA A PARTIR DE MAÑANA. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, COMENTÓ, ENTONCES SI NO TIENEN INCONVENIENTE CONVOCARÍA YO A UN PLENO EXTRAORDINARIO PARA VER SU TEMA MAGISTRADO. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ,



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

PREGUNTÓ, HASTA QUE FECHA ES. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS, DIJO, DIECIOCHO DE FEBRERO AL VEINTE DE MARZO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, PREGUNTÓ, MAGISTRADO VÁSQUEZ ESTÁ REVISANDO ALGO CON LA LEY. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, COMENTÓ, ESTABA CHECANDO EL CIENTO CUATRO, O SEA, LO QUE EL CONSEJO DE LA JUDICATURA TIENE QUE DETERMINAR ES QUE NO SE DETERIORE EL BUEN FUNCIONAMIENTO EN LAS LABORES DEL TRIBUNALES, O SEA, ESA ES LA PARTE QUE LE DA LA ATRIBUCIÓN. EL MAGISTRADO GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, COMENTÓ, ARTÍCULO 168, ATRIBUCIONES DEL CONSEJO, CONCEDER LICENCIAS EN LOS TÉRMINOS PREVISTOS. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, DIJO, Y NADA MAS LO QUE TENDRÍAMOS QUE HACER NOSOTROS ES, COMO NO VA A SER MAS DE DOS MESES DESIGNAR A UN SUPERNUMERARIO PARA QUE NOS AUXILIE A NOSOTROS EN LABORES DEL TRIBUNAL. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, COMENTÓ, NO SON MÁS DE DOS MESES. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EXPRESÓ, O SEA MENOS DE DOS MESES ES UN SUPERNUMERARIO, MAS DE DOS MESES ES UN SUPERNUMERARIO PERO DE ACUERDO A LA PRELACIÓN, QUE VA A SER LA MISMA. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, DIJO, ASÍ ES, ES ENTRE NOSOTROS. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, DIJO, NO, UN SUPERNUMERARIO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, COMENTÓ, PERO NO DE DOS MESES. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EXPLICÓ, NO, VUELVO A REPETIR, ES EL NOVENTA Y UNO, DICE, NOVENTA Y UNO, FRACCIÓN SEGUNDA, LAS FALTAS TEMPORALES DE LOS MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA EN LAS DIVERSAS FUNCIONES POR LAS LEYES QUE SE ENCOMIENDEN, SE SUPLIRÁN, SEGUNDO, LAS DE LOS MAGISTRADOS NUMERARIOS CUANDO NO PASEN DE DOS MESES, QUE ES EL CASO, POR EL MAGISTRADO NUMERARIO QUE ACUERDE EL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, QUE NADA MAS TENEMOS UNO AHORITA, Y EL TERCERO ES LA DE LOS MAGISTRADOS NUMERARIOS POR MÁS DE DOS MESES POR UN MAGISTRADO SUPERNUMERARIO PERO ATENDIENDO AL ORDEN DE PRELACIÓN, PERO AQUÍ ES LO MISMO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, DIJO, QUE SE LLAME A LA LICENCIADA LOLITA. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, PREGUNTÓ, Y QUIEN SUPLE A LOLITA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, LE TRAERÉ UNA PROPUESTA. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, SERÁ EN EXTRAORDINARIO PORQUE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, CONTINUÓ DICIENDO, SÍ SERÁ EN EXTRAORDINARIO DEL CONSEJO. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, EN EL CONSEJO PARA EL MAGISTRADO PORQUE ES PARA HOY Y LUEGO NOSOTROS TENEMOS QUE LLAMAR A LA SUPERNUMERARIA PARA MAÑANA QUE SE INTEGREN. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, COMENTÓ, Y NOMBRAR SECRETARÍA GENERAL. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPRESÓ, LOS CITARÍA MAÑANA PORQUE SI LA DEBIDA INTEGRACIÓN DE LA SALA, DE LA TERCERA SALA. LOS ESTARÍA LLAMANDO EL DÍA DE MAÑANA.

8. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EN USO DE LA VOZ, COMENTÓ, EN SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DERIVADO DE LA APERTURA DEL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO DISCIPLINARIO DE OFICIO YA INFORMADO POR LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA EN CONTRA DE LA JUEZA PROVISIONAL DEL JUZGADO SEXTO DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE TIJUANA, MAESTRA SONIA DE LA O ALCALÁ Y TODA VEZ QUE YA SE LE HA NOTIFICADO COMO FUE LA ANTERIOR PETICIÓN DE LOS COMPAÑEROS MAGISTRADOS DE LA APERTURA CORRESPONDIENTE ES QUE PROPONGO NUEVAMENTE EL QUE REMOVAMOS A DICHA JUEZ PROVISIONAL Y ELLA CON TAL EFECTO PASE A SU LUGAR COMO SECRETARÍA DE ACUERDOS DEL JUZGADO EN DONDE EL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DETERMINE Y SE DESIGNE NUEVA PERSONA PARA QUE FUNJA COMO TITULAR PROVISIONAL DEL JUZGADO SEXTO DEL PARTIDO JUDICIAL DE TIJUANA, ESTARÍAMOS EN USO DE LA VOZ PARA ESTE TEMA. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, PREGUNTÓ, YA TERMINÓ EL PROCEDIMIENTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, NO, ESTÁ INSTAURÁNDOSE, APENAS. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, DIJO, APENAS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, APENAS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EN USO DE LA VOZ, CONTINUÓ DICIENDO, BIEN, SI NO HAY ALGUNA MANIFESTACIÓN AL RESPECTO AQUELLOS QUE ESTÉN A FAVOR DE LA REMOCIÓN DE LA JUEZ PROVISIONAL DE NOMBRE SONIA DE LA O ALCALÁ FAVOR DE MANIFESTARLO. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS, HACE CONSTAR QUE VOTAN A FAVOR LOS MAGISTRADOS SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN, PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO Y ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ. ONCE VOTOS A FAVOR. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, LAS PERSONAS QUE ESTÉN EN CONTRA DE DICHA REMOCIÓN FAVOR DE MANIFESTARLO. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS, HACE CONSTAR QUE VOTAN EN CONTRA LOS MAGISTRADOS JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, VÍCTOR MANUEL VÁSQUEZ FERNÁNDEZ, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ Y JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS, PRECISA, ONCE A FAVOR, SEIS EN CONTRA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN

ORTÍZ MORALES, CONTINUÓ DICRIENDO, Y AHORA PONGO A SU CONSIDERACIÓN EL NOMBRAMIENTO DE LA POSIBLE, JUEZ PROVISIONAL QUE EN UN MOMENTO DADO ASUMA LA RESPONSABILIDAD DEL JUZGADO SEXTO DE LO CIVIL, SE ESCUCHAN PROPUESTAS SEÑORES MAGISTRADOS. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, LA LICENCIADA DE LA O ES SECRETARIA DE ACUERDOS VERDAD, NADA MAS VA A REGRESAR A SU ADSCRIPCIÓN, YO LO QUE PEDIRÍA POR EXPERIENCIA ME TOCÓ INCLUSO TRABAJAR CON ELLA Y TRABAJAR EN DIFERENTES JUZGADOS DONDE PASÓ LA MISMA SITUACIÓN, SÍ PEDIRÍA POR EL MISMO FUNCIONAMIENTO DEL JUZGADO SI PUDIERA, PORQUE ELLA REGRESARÍA A SU ADSCRIPCIÓN Y ENTRARÍA OTRA JUEZ PROVISIONAL PARA QUE NO HUBIERA PROBLEMAS COMO EL QUE SE SUSCITÓ CON ELLA MISMA, SI ESTUVIERA EN OTRA ADSCRIPCIÓN, LA SECRETARIA DE ACUERDOS AHÍ MISMO, O SEA EN OTRO JUZGADO PARA QUE NO TUVIERA PROBLEMAS, ES LO QUE YO PROPONDRÍA, PARA QUE NO HUBIERA ESOS PROBLEMAS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, YO NO VERÍA NINGÚN INCONVENIENTE, CREO QUE ES UNA DEFERENCIA QUE MERECE LA JUZGADORA. LA MAGISTRADA OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN, PREGUNTÓ, QUIÉN ES, CUÁL ES EL NOMBRE. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, SONIA DE LA O ALCALÁ. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, DIJO, PERO ELLA ES DEL SEXTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, ELLA ES DEL SEXTO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, PREGUNTÓ, SALIÓ DEL SEXTO. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, EXPLICÓ, BUENO, SALIÓ DEL OCTAVO Y LUEGO AL CUARTO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, DIJO, ELLA VIENE DEL OCTAVO. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, QUE VUELVA AL OCTAVO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, COMENTÓ, PERO ESO ES LO LÓGICO NO. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, COMENTÓ, ES QUE ESTÁ EN EL SEXTO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, DIJO, POR ESO PERO ESTÁ EN EL SEXTO COMO JUEZ. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, PRECISÓ, NO ESTABA EN EL SEXTO COMO SECRETARIA. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, COMENTÓ, YO TENGO ENTENDIDO QUE ELLA NO ERA DEL SEXTO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, EXPLICÓ, ERA MI SECRETARIA PROYECTISTA Y ERA SECRETARIA DEL JUZGADO SEXTO CIVIL. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, ELLA ANTES DE AHÍ ESTUVO CONMIGO, ESTUVO EN EL OCTAVO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, EXPLICÓ, DE HECHO ESTUVO EN VARIOS JUZGADOS, ESTUVO EN EL CUARTO CIVIL, EN EL OCTAVO CIVIL Y TAMBIÉN CUANDO YO, TODO EL TIEMPO QUE ESTUVO CONMIGO NUNCA TUVE NINGÚN PROBLEMA SI NO POR EL CONTRARIO, PERO A VECES EL MANEJO DEL PERSONAL O LAS DECISIONES QUE TOMA ELLA ESTANDO AL FRENTE DEL JUZGADO POR YA LA SITUACIÓN FUE DISTINTA, LO QUE MOTIVO TODA ESTA SITUACIÓN, PERO ELLA PUEDE ESTAR EN OTRO JUZGADO ELLA VA A REGRESAR A SU CARGO DE SECRETARIA DE ACUERDOS QUE ES SU PLAZA QUE TIENE. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, PREGUNTÓ, NO TIENE ELLA NINGÚN AMPARO PROMOVIDO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, PERO HASTA DONDE TENGO CONOCIMIENTO ESO YA ESTÁ. QUIEN TIENE UN AMPARO EN ESE JUZGADO ES UNA PARTICIPANTE ELLA YA NO LO TIENE, YA CONCLUYÓ HASTA DONDE TENGO CONOCIMIENTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, Y EN EL MISMO AMPARO COMO REFERÍ EN LA OCASIÓN ANTERIOR LE PRECISARON QUE ESO ERA INDEPENDIENTE DE LAS FACULTADES DE ESTE PLENO CONSERVARLA O NO COMO JUEZ PROVISIONAL ATENDIENDO ESE CARÁCTER. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, COMENTÓ, POSIBLEMENTE PODRÁ SEGUIR EL AMPARO PERO ESA SITUACIÓN YA QUEDO SOLVENTADA DE QUE SE LE PUEDE REMOVER DEL CARGO PORQUE ES SECRETARIA DE ACUERDOS FINALMENTE. EL MAGISTRADO ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ, DIJO, SIGUIENDO ESA TESISURA EN EL JUZGADO COMO MENCIONABA ESTÁ LA LICENCIADA SOCORRO PERALTA Y ESTÁN EN EL OCTAVO SE PUEDE HACER ESO, ELLA ESTUVO EN EL SEXTO, LA PODEMOS MANDAR. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, MAGISTRADOS SI USTEDES LOS CONOCEN MÁS, EL MAGISTRADO ESTÁ PROPONIENDO A LA SECRETARIA DE ACUERDOS SOCORRO PERALTA CREO QUE ELLA TAMBIÉN ESTUVO EN EL JUZGADO SEXTO SI NO MAL RECUERDO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, ESTÁ EN EL OCTAVO CIVIL. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPLICÓ, EN EL OCTAVO PERO ELLA FUE SECRETARIA DE ACUERDOS DE ESE JUZGADO, TAMBIÉN FUE PROYECTISTA, ES UNA PROPUESTA, SE ESCUCHAN OTRAS PROPUESTAS. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, PREGUNTÓ, CONOCES A SOCORRO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, CLARO QUE LA CONOZCO, ES BUEN ELEMENTO ENTONCES ESTARÍA SUPER BIEN AHÍ EL CAMBIO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, LO CONSIDERO MUY OPORTUNO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, COMENTÓ, ENTONCES SERÍA SONIA DE LA O SE VA AL OCTAVO Y LA LICENCIADA PERALTA PASA AL SEXTO. LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, DIJO, SOCORRO PERALTA ROBLES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, COMO JUEZ PROVISIONAL. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, EXPRESÓ, YO APOYO ESE MOVIMIENTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, MANIFESTÓ, LA PROPUESTA QUEDARÍA COMO JUEZ PROVISIONAL LA LICENCIADA SOCORRO PERALTA Y LA LICENCIADA DE LA O SE IRÍA AL JUZGADO OCTAVO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, PREGUNTÓ, ALGUNA OTRA PROPUESTA, Y DIJO, BIEN, LOS QUE ESTÉN A FAVOR DE NOMBRAR COMO JUEZ PROVISIONAL A LA LICENCIADA SOCORRO PERALTA



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

ROBLES, LOS QUE ESTÉN A FAVOR. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, HACE CONSTAR QUE VOTAN A FAVOR LOS MAGISTRADOS SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN, PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA, MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLÉN, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, CARLOS ALBERTO FERRÉ ESPINOZA, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ Y ALEJNADRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, COMENTÓ, ABOGADA, NADA MAS POR FAVOR QUE EN MI CASO QUE NO SE CONSIDERE INCONGRUENCIA SI NO QUE YO ME OPUSE EN CONTRA DEL CAMBIO, PERO PARA LOS EFECTOS DE QUE FORMALMENTE ESE JUZGADO ESTÁ REPRESENTADO POR UN JUEZ ESTOY DE ACUERDO. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, DIJO, DOCE VOTOS A FAVOR PARA SOCORRO PERALTA ROBLES COMO JUEZ PROVISIONAL. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, PREGUNTÓ, Y EN CONTRA. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, HACE CONSTAR QUE VOTAN EN CONTRA LOS MAGISTRADOS JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA Y JORGE ARMANDO VÁSQUEZ. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, COMENTÓ, YO POR CONGRUENCIA. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EXPLICÓ, LO ÚNICO QUE EL VOTO QUE YO ESTOY OTORGANDO ES PRECISAMENTE PORQUE VAMOS HACER UN CAMBIO DE UN JUZGADO A OTRO ENTONCES NO VALORAMOS QUE EN ESE MISMO JUZGADO HAY SECRETARIOS DE ACUERDOS QUE DEBEN DE TENER EXPERIENCIA SUFICIENTE COMO PARA CONTINUAR CON LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA PERO SERÍA ESA MI OPINIÓN PORQUE VOTO EN NO FAVOR DE LA PROPUESTA QUE SE HIZO ORIGINALMENTE. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, PRECISÓ, SEÑOR PRESIDENTE FUERON TRECE VOTOS A FAVOR CONTANDO EL VOTO DE USTED Y CUATRO VOTOS EN CONTRA. JUEZ PROVISIONAL EN EL JUZGADO SEXTO CIVIL DE TIJUANA SOCORRO PERALTA ROBLES.

9. ASUNTOS GENERALES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, CONTINUAMOS EN ASUNTOS GENERALES SEÑORES MAGISTRADOS SE LES DARÁ COPIA PORQUE ASÍ SE PIDIÓ QUE ESTÁ DIRIGIDO AL CONSEJO DE LA JUDICATURA Y EN EL CUAL HAY UNA PETICIÓN DE LA JUEZ DE ADOLESCENTES. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, DIJO, ES LA LICENCIADA LUZ MARIA FELIX FIGUEROA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPLICÓ, ELLA ES JUEZ DE ADOLESCENTES ELLA HACE UNA PETICIÓN AL CONSEJO DE LA JUDICATURA PERO PIDIÓ QUE SE LES OTORGARA UNA COPIA A CADA UNO DE USTEDES, PARA CONOCIMIENTO. LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, COMENTÓ, MOVIMIENTOS DE SU PERSONAL. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPRESÓ, Y SI NO EXISTEN ALGUNOS TEMAS DARIAMOS POR CONCLUIDO ESTE PLENO PARA HACER EL PLENO EXTRAORDINARIO RESPECTO A LA RATIFICACIÓN O NO DE LA CIUDADANA JUEZ DE CONTROL DE LO PENAL.
10. SE CLAUSURA LA SESIÓN, SIENDO LAS TRECE HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS QUE AUTORIZA Y DA FE.

LIC. SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES
MAGISTRADO PRESIDENTE

LIC. PERLA DEL SOCORRO IBARRA LEYVA
MAGISTRADO

LIC. JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO
MAGISTRADO

LIC. MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA
MAGISTRADO

LIC. ALEJANDRO ISAAC FRAGOZO LÓPEZ
MAGISTRADO

LIC. OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN
MAGISTRADA

LIC. COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN
MAGISTRADA

LIC. J. JESÚS ESPINOZA OROZCO
MAGISTRADO

LIC. VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ
MAGISTRADO

LIC. JORGE ARMANDO VÁSQUEZ
MAGISTRADO

LIC. MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO
MAGISTRADO

LIC. KARLA PATRICIA AMAYA CORONADO
MAGISTRADO

LIC. CARLOS ALBERTO FERRE ESPINOZA
MAGISTRADO

LIC. JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA
MAGISTRADO

LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO
MAGISTRADA

LIC. SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA
MAGISTRADA

LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS
MAGISTRADO

LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO
SECRETARIA GENERAL DE ACUERDO

LA SUSCRITA LICENCIADA MARÍA GABRIELA BERNAL SÁNCHEZ, SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS INTERINA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, HACE CONSTAR Y CERTIFICA QUE EL PRESENTE ACTA NO CUENTA CON FIRMA DE LOS LICENCIADOS VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ Y MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, EN VIRTUD DE QUE A LA FECHA DE SU APROBACIÓN, ONCE DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTE, LOS LICENCIADOS NO FUNGÍAN COMO MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO. DOY FE.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARIA GENERAL
DE ACUERDOS

PJBC